

TSURU – HENDERSONVILLE

昭和54年、ヘンダーソンビル市の「テネシー文化使節団」という民間のグループが日本の諸都市との交流を深めるために来日しました。アメリカ文化を紹介しながら、ホームステイにより日本文化に触れ、現在の日本人の生活を体験し、日米の真の交流に貢献しようとの意気込みで来日した一行は、都留市内でも演奏会を開催し、ホームステイを通じて市民と交流を深めました。これがきっかけとなり、この後幾度かの交流の後、都留市と類似した環境にあるヘンダーソンビル市では都留市との間に姉妹都市の提携を進めようとの気運が高まり、昭和57年11月、市議会でも都留市との姉妹都市関係樹立のための決議が成されました。

これに応え都留市では、様々な検討のすえ、昭和58年5月18日、高部会長を団長とする一行がヘンダーソンビル市を訪問し、現地で姉妹都市の調印を行い姉妹都市交流の幕が開けました。

その後2年に一度相互の公式訪問団を派遣し、そのなかで姉妹都市交流について幹部会を開くなど積極的に友好の輪を広めることに努めました。さらに子どもたちの交流も盛んで、昭和62年と平成2年の2回に渡り『ちびっこ海外使節団』がヘンダーソンビル市を訪問し、現地の同世代の子供達と親睦を深めました。また、平成2年にはヘンダーソンビル市にて市内の2高校と都留市の桂高校が姉妹校提携を結び、相互の代表団を派遣することを決定しました。

これまで10年の歳月をかけて培ってきた友情の歴史を振り返ってみましょう。

主な交流のあゆみ

- 1979年7月 第1回テネシー文化使節団都留市公演
- 1981年7月 第2回テネシー文化使節団都留市公演
- 1983年5月 ヘンダーソンビル市にて姉妹都市提携の調印
- 1986年7月 公式訪問団がヘンダーソンビル市を訪問
- 1987年8月 ちびっこ海外使節団がヘンダーソンビル市を訪問
- 1988年4月 公式訪問団が都留市を訪問
- 1990年4月 公式訪問団がヘンダーソンビル市を訪問



1983年 姉妹都市提携の調印



◀1986年 公式訪問団



1987年 ちびっこ海外使節団▶



▲1990年 公式訪問団